
2021年度　愛媛大学工業会広島支部幹事会（第2回）
2021年5月22日

■日時： 2021年05月05日（日）　18:00～19:50

■場所： オンライン会議
■出席者
支部長 橋本　一寛さん
副支部長 大澤　秀邦さん 常任幹事 綿部　由聡さん
副支部長 筒本　隆博さん 常任幹事 阪井　克倫さん
会計監査 高津　和史さん 事務局 橋本　健二（文責）
会計幹事 垰田　実さん

【議題】
１．議事録のホームページ掲載とその他情報公開の検討
２．分科会活動支援の提案
３．今後の進め方

【決定事項】
１．議事録のホームページ掲載とその他情報公開の検討
①2021年度より議事録の項目を追加し掲載する。掲載時は広島支部からの案内にも掲載する。
②Facebookに「愛工会広島支部」のページを作る。
③管理者は阪井さんにお願いするが、他の若い会員で適任者がいれば、管理者を追加する事も検討する。
④支部幹事は率先しFacebookに参加し投稿に対して「いいね」をする。

２．分科会活動支援の提案
　現時点決定事項無し。支部幹事会、意見交換会などで継続審議とする。

３．今後の進め方
　①支部幹事以外の会員をオンライン会議に招待し、2～3か月に1回の頻度でテーマを決め意見交換会を実施する。
　②次回の意見交換会は6/12（土）とし、下記テーマで話し合う。
テーマ1：議事録のホームページ掲載とその他情報公開について
テーマ2：分科会活動支援の提案
テーマ3：コロナ禍でやってほしいイベント

【内容】
１．議事録のホームページ掲載とその他情報公開の検討
①背景：大澤さんより工業会広島支部のホームページに「支部幹事会議事録を掲載したらどうか」との提案があり、
その他にSNS等を活用した情報公開方法の見直しについて検討する

②今後、議事録をホームページ掲載してはどうか
　⇒2021年度より議事録の項目を追加し掲載する。掲載時は広島支部からの案内にも掲載する。
③支部ホームページをより多くの方に見てもらうためにSNSを活用してはどうか
　⇒SNSにはTwitterやInstagram、Facebookなどの候補があるが、ターゲットとなる人の利用状況、
　　運用のしやすさなどを考慮しFacebookを採用する。
④ページの立ち上げや、運営・管理については阪井さんにお願いする。
⑤導入目的は
　⇒愛工会広島支部のホームページは今まで通り情報掲載するが、それだけでは見てもらえる機会は少ない。
　　そこでFacebookに興味を引きそうな情報をアップし、共感を持ってもらうことでホームページへの誘導を狙う。
　⇒Facebookの良い所は友達同士の繋がりでネットワークができていること。
　　メールでの案内より関心度・注目度がアップし、爆発的に情報が拡散する可能性がある。

２．分科会活動の提案
　 ①背景：4月の意見交換会で来年度に延期した工場見学会について、少人数でも実施したいという意見が有りました。

実際問題として少人数での実施は困難ですが、その熱意は大切にしたいという意見が多く出ました。
そこで、実施したい活動を支援する体制を広島支部としてつくりたいと考え、今回の分科会活動の支援を提案します。

②提案内容：会議資料を参照。
③意見
・メール配信や広報、情報提供などの支援は良いが、会費補助は予算枠もあり簡単にすべきではない。
・予算は制限があり、事前申告が必須。
・趣味イベントは、予算申請、実施後の活動＆会計報告などを実施しており、それらはMUST。
・個別の企業や団体に偏ったイベントになる恐れもあり、予算補助には条件が必要。

３．今後の進め方
①意見交換会を2・3ヶ月に一度程度開いたらどうか 　⇒全員賛成
②Zoom会議で協議する場合は、参加人数は何人が適切か
　⇒あまり多いと「意見がまとまらない」とか「参加意識が薄くなる」などの弊害が出る。
　⇒15～20名まででやるべき

③テーマ：
　⇒今回の議題をそのまま説明し、意見を聞いたら？
　⇒プラス　コロナ禍でやってほしいイベント

【次回の会議予定】

１．日時　；　2021/6/12（（土）18時～
２．場所　；　Zoom会議
３．議題　：　上述

以上


